



Aulnay-sous-Bois, le 15 Juillet 2025

## Lettre ouverte aux agents municipaux d'Aulnay-sous-Bois

Mesdames, Messieurs les agents municipaux,

Je souhaite m'adresser publiquement à vous, suite au Conseil Municipal du 9 juillet durant lequel le Maire, sa Première adjointe et son Adjoint au personnel communal ont franchi un nouveau cap dans la calomnie, affirmant que je chercherais à nuire aux agents municipaux.

Depuis mon élection en 2020, lorsqu'on m'interpelle à propos d'un problème dans un service ou que je constate moi-même un dysfonctionnement, un abus ou une injustice, je ne reste ni indifférent ni inactif. J'alerte, pour que la lumière soit faite sur les problèmes et pour que tout soit mis en œuvre pour les régler.

**J'agis, non pas contre vous, mais pour vous et pour les Aulnaysiens à qui vous rendez service chaque jour.**

Critiquer la gestion municipale et les choix politiques du Maire, ce n'est pas attaquer le personnel communal. Or, le Maire, ne supportant aucune critique d'où qu'elle vienne, plutôt que de prendre au sérieux mes alertes et d'assumer ses responsabilités, préfère me présenter comme le mauvais élue qui dénigre le travail des agents municipaux.

Je connais bon nombre d'entre vous, certains parce que nous avons été collègues, d'autres parce que nous nous sommes croisés au détour d'un service, en tant qu'usager, à une manifestation ou dans les rues d'Aulnay. **Je vous le dis avec force : je n'ai jamais cessé de vous défendre et je continuerai à le faire.**

Depuis mon élection en 2020, je me suis engagé en faveur :

- d'une équité de traitement entre tous les agents,
- de conditions de travail dignes,
- d'une transparence dans l'attribution des primes et des promotions
- de recrutements fondés sur les compétences, non sur la proximité politique,
- de moyens humains matériels et financiers à la hauteur de vos missions.

Depuis maintenant plusieurs années et davantage ces derniers mois, le Maire cherche à me discréditer auprès des agents et de la population. Des consignes ont même été données pour que des agents ne m'adressent plus la parole.

**Ces méthodes n'honorent ni la Ville, ni la fonction d'élu de la République.**

Je suis moi-même cadre territorial depuis près de 10 ans. Je sais ce que c'est que de travailler sous pression, avec des moyens insuffisants, dans un contexte de complexification constante des missions. **Je sais aussi le dévouement, la discréetion, et parfois la souffrance qui peuvent accompagner le service public au quotidien.**

**C'est pourquoi je tiens à vous réaffirmer mon respect sincère et profond. Je sais ce que nous vous devons collectivement. Vous me trouverez toujours à vos côtés, dans les moments de doute comme dans les réussites.**

**Le service public mérite mieux que la peur, le silence ou la manipulation. Il mérite du respect. Et je continuerai, avec vous, à porter cette exigence.**

Je vous souhaite à toutes et à tous un bel été ainsi qu'à vos familles.

Recevez, Mesdames et Messieurs les agents, l'assurance de mon profond respect.

Oussouf SIBY, Conseiller Municipal d'Aulnay-sous-Bois, Conseiller Territorial de Paris Terres d'Envol